
 

 

 

 

 

 

 

令和４年度第１回運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告いたします。 

《令和４年度学校運営協議会委員》 

会長：美谷島正義（学識経験者）、副会長：井上充代（地域学校協働本部チーフコーディネーター） 

委員：下山良智（元ＰＴＡ会長）、諸留和夫（東青柳町会長）、右近茂子（主任児童委員）、 

宝川順子（音羽青少年健全育成会副会長）、弘世京子（音羽青少年健全育成会副会長）、 

塩川浩司（元ＰＴＡ会長）、土佐利恵（ＰＴＡ副会長）、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

《令和４年度第１回学校運営協議会 議事概要》 司会：美谷島正義会長 記録：小池拓哉 

○開催日時 令和４年４月１９日（火） 午後３時３０分より５時００分まで 

○会 場  音羽中学校 ３階会議室 

○出席者  上記メンバー(２名欠席)に加え、４月着任の以下３名が途中参加 

武田悦子（主任養護教諭）、岡虹曜（教諭）、佐々木美乃（教諭） 

＊教育委員会代理として、齊藤校長より新任期（２年）となる委員へ委嘱状が渡されました。 

《協議事項》 

（１）令和４年度学校経営方針について校長より説明があり、各委員と意見交換を行いました。 

（２）令和４年度学校運営協議会年間予定・取組について、協議を行い、今年度も年間１０回（７月・１

２月以外の月に開催）の予定が決まりました。開催日は月後半の月曜日を中心に設定いたしました。 

《報告事項》 

（１）令和４年度教職員組織及び人事異動について報告がありました。 

（２）令和４年度に入学した新１年生について副校長より資料に基づき報告がありました。 

・区内外１２小学校から９９名の生徒が入学しました。 

（３）令和４年度学校関係者評価委員会の進め方について副校長より報告がありました。 

・６月、１１月、２月に委員会を実施予定。第３回には美谷島学運協会長も出席となります。 

（４）４月の学校状況について校長より報告がありました。 

・全校生徒対象に全員面接を実施予定で、３年生より開始していることが報告されました。 

（５）５月の予定について副校長より報告がありました。 

・１４日（土）土曜授業公開（運動会全校練習  ・１６日（月）第１４回運動会 

・２７日（金）～２９日（日）３年修学旅行  ・２７日（金）～２８日（土）２年防災宿泊体験 

（６）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

・新入生保護者へグラウンドキーパーボランティアの通知を配布しました。（協働本部）・令和４年

度事業計画と予算を作成しています。（協働本部） 

・４月１８日（月）第１回地域コーディネーター連絡協議会に出席し、現況と課題について意見交

換を行いました。（協働本部） 

・今年度役員・委員・係が決定しました。役員は引継を行うために例年より多い２０名になりまし

た。（ＰＴＡ） 

《委員より一言》今月は美谷島正義会長です。 

「音羽中学校学校運営協議会」の一員となり、早二年目を迎えました。会長の美谷島です。今年度

は、本郷校長先生がご退職となり、齊藤校長先生をお迎えした形で第一回の会を４月１９日に終えま

した。音羽中の一人ひとりの生徒がより輝くためにどうしたらよいか、学校と一緒に考え、協議会の

皆さんと活発な意見交換、協議を深めていきたいと考えています。皆様にも本会をよりよく知ってい

ただきたいと願っています。本会の発信もしますので、ご意見、ご感想もお願いいたします。一年間

よろしくお願いいたします。 
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